

NEWS

Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Ajak Warga Aktif Jaga Kamtibmas di Pulau Sapuka

HermanDjide - PANGKEP.NEWS.OR.ID

Oct 2, 2024 - 06:54



Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Ajak Warga Aktif Jaga Kamtibmas di Pulau Sapuka

PANGKEP – Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif selama masa kampanye Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya, Aipda Sukri S. Sos, aktif menyambangi warga di Pulau Sapuka, Rabu (02/10/24)

Kegiatan ini dilakukan untuk memberikan himbauan kepada masyarakat agar turut serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) selama proses kampanye berlangsung. Aipda Sukri S. Sos menekankan pentingnya peran serta warga dalam menghindari potensi gesekan yang dapat mengganggu situasi keamanan, terutama di saat persaingan antar pendukung calon semakin meningkat.

“Selama masa kampanye ini, mari kita semua tetap menjaga suasana yang damai dan harmonis. Hindari provokasi serta berita bohong (hoaks) yang bisa memecah belah persatuan di tengah masyarakat,” ujar Aipda Sukri S. Sos

Selain itu, warga juga dihimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika melihat adanya kegiatan yang mencurigakan atau potensi konflik selama masa kampanye berlangsung. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan untuk terus menjaga kerukunan antar warga, tanpa memandang perbedaan pilihan politik.

Warga Pulau Sapuka menyambut baik himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dan berkomitmen untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga stabilitas Kamtibmas selama proses Pilkada berlangsung.

“Kami sepakat dengan apa yang disampaikan Pak Bhabinkamtibmas. Keamanan dan kedamaian kampung kita adalah yang utama,” ungkap salah satu warga Pulau Sapuka.

Kapolsek Liukang Tangaya IPTU Muhtar saat di konfirmasi mengatakan Bahwa Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Liukang Tangaya dalam mendukung suksesnya Pilkada yang aman, damai, dan demokratis di wilayah Kepulauan Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep).(Herman Djide)